

Baja BMV 0.02% a la apertura (Reforma 15/10/10)

Baja BMV 0.02% a la apertura (Reforma 15/10/10) En Nueva York, el Dow Jones pierde 0.49 por ciento y el Nasdaq gana 0.24 por ciento Gustavo de la Rosa Ciudad de México (15 octubre 2010).- Hoy, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) inició operaciones con una marcada tendencia a la baja, con lo que su principal indicador tiene un ligero retroceso de 0.02 por ciento en comparación con el cierre del jueves. La BMV sigue la tendencia de su referente en Wall Street que se ha visto afectado por los datos económicos generados en EU, sobre todo de inflación que provocó la cautela en los mercados. De esta manera, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) se ubica en los 34 mil 829 puntos, un decremento de 7 unidades respecto al cierre previo. Si mantiene esta tendencia hasta el cierre de la jornada, la BMV rompería con su rally alcista que la llevó a imponer nuevo récord ayer. "La inflación de septiembre en EU fue de 0.1 por ciento, y hay temores de que siga disminuyendo, por ello el mensaje del presidente de la Fed para inyectar liquidez a la economía en caso de ser necesario, lo que provocó la cautela de los inversionistas a nivel global, que lo interpretaron como una preocupación de la Fed", comentó un operador En Nueva York, el índice industrial Dow Jones pierde 0.49 por ciento al arranque de la jornada, mientras que en el índice tecnológico Nasdaq se observa una ganancia de 0.24 por ciento. En Europa los mercados también se contagiaron de la cautela internacional y se observan pérdidas en los principales indicadores, hasta el momento sobresale la baja de 0.90 por ciento en el FTSE 100 de Londres seguido de una caída de 0.42 por ciento en el CAC 40 de Francia.